

nouveler les marques de l'estime et de la reconnaissance que nous vous garderons toujours.

Les mêmes circonstances dont il est question au commencement de cette lettre m'ont, hélas, retenu à Zurich / et c'est encore une fois que je dois vous prier d'excuser le fait d'une négligence assurément uniquement apparente et nullement réelle.

En espérant que vous pouvez agréer avec bien-veillance ces explications / je vous sou mets, madame, l'expression de nos sentiments les plus distingués et de notre reconnaissance invariable.

Directeur du Kunsthaus de Zurich  
Musée de beaux arts

*puissiez*